



## Pacientes del interior tendrán nuevo turno para diálisis en el Fricke

● El Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar amplió los cupos de diálisis los días martes, jueves y sábado (18 y 21 horas), con el objetivo de asegurar la atención de pacientes de comunas del interior de la región, como Quillota y Limache. El director del establecimiento, Juan Carlos Gac, expresó que “hoy tenemos 20 cupos adicionales, por lo tanto, estamos dando una alternativa más a la población para aquellos que lo necesitan frecuentemente”.



SON 20 LOS CUPOS ADICIONALES

Además, la directora del SSVQP, Andrea Quiero, adelantó que “vamos a aperturar la diálisis en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y el próximo año en el Hospital de Marga-Marga”.

